
 

 

Дни 02/12/2021 и 19/01/2022 

 

Пресс-релиз: Международная организация по виноградарству и виноделию 
(OIV) подтверждает свою приверженность вопросу здоровья почвы 
совместно с инициативой «4 промилле» (« 4 per 1000 »).  

После первой встречи в полях, Исполнительный секретарь инициативы «4 
промилле» г-н Поль Лю (M. Paul Luu) и Генеральный директор OIV г-н Пау Рока 
(M. Pau Roca) продолжили совещание в штаб-квартире OIV, чтобы обсудить 
расширение международного сотрудничества и изучить возможный вклад 
винодельческого и виноградарского сектора в решение проблем выброса 
углерода. 

 

2 декабря 2021 года Генеральный директор OIV г-н Пау Рока посетил регион 
Монпелье для обсуждения темы «Устойчивое виноградарство: роль 
агроэкологии и управление почвенными ресурсами». Кроме того, визит был 
направлен на углубление отношений между OIV и инициативы «4 промилле» 
благодаря присутствию Исполнительного секретаря этой организации г-на 
Поля Лю.  

Встреча проходила в поместье Нотр-Дам-дю-Катурз (Notre Dame du 
Quatourze), принадлежащем г-ну Жоржу Ортола (M. Georges Ortola). Он 
рассказал о применяемых на его землях агроэкологических приемах, а 
именно сохранение растительного покрова в междурядье, сокращение 
вспашки, укладка на землю древесины от обрезки, регенеративный выпас 
скота и т.д. Г-н Ален Кане (M. Alain Canet), президент Французского 
национального центра агроэкологии, также подчеркнул важность 
правильной практики обрезки, и отметил, что на виноградниках часто 
возникают проблемы обрезки, и это негативно влияет на здоровье растений 
винограда. Флоранс Жар (Florence Jard) из ассоциации «Pour une Agriculture 
du Vivant», работающей над переводом всего агропродовольственного 
сектора на агроэкологические методы, представила применяемый к 
виноградникам индекс восстановления, позволяющий оценить уровень 
экологичности хозяйств.  

В этот день участники встречи, которые ежедневно применяют 
агроэкологические методы, и представители отраслевых организаций 
смогли обменяться своими идеями и мнениями. Все участники отметили 

https://www.4p1000.org/


 

важность распространения агроэкологических практик на всю отрасль. Глава 
подразделения «Виноградарство» OIV, г-н Алехандро Фуэнтес Эспиноза (M. 
Alejandro Fuentes Espinoza), который также является членом Научно-
технического комитета инициативы «4 промилле», подчеркнул, что OIV очень 
серьезно относится к этой теме.  

19 января 2022 года состоялась очередная встреча между руководством OIV и 
инициативой «4 промилле», на которой обсуждались условия 
сотрудничества. В рамках совещания г-жа Анн Реутэн (Mme Anne Reutin), 
научный сотрудник OIV, представила свою работу по проблемам, связанным 
с выбросами углерода в виноградарско-винодельческом секторе, и 
подчеркнула важность комплексного подхода к их решению в политическом, 
техническом и научном плане. Обе организации планируют действовать 
совместно и развивать направления работы и сотрудничества для 
достижения прогресса на международном уровне по этой актуальной теме 
здоровья и безопасности почвы.  
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